

LA ACADEMIA DE FARMACIA SANTA MARÍA DE ESPAÑA DE LA REGIÓN DE MURCIA VISITA HEFAME

El 14 de septiembre, el consejero de Hefame y secretario de su Fundación, Carlos Fernández, y el director general de la cooperativa, Javier López, recibieron en sus instalaciones centrales, en Santomera (Murcia), a la presidenta de la Real Academia de Farmacia de Santa María, Stella Moreno; a su presidenta de honor, Isabel Tovar, y a destacados miembros de la institución académica, dentro de los actos programados por la Academia, con motivo de su vigésimo aniversario.



Comitiva junto a los valores de Hefame

El objetivo de la visita ha sido conocer los principales proyectos que lleva a cabo la cooperativa e intercambiar opiniones sobre la situación del sector de la distribución farmacéutica y sus retos de futuro. Durante la reunión, los invitados se han interesado por los planes estratégicos de Hefame, como el proyecto F+, que concreta su apuesta por la digitalización, con una plataforma de servicios para la transformación digital de las farmacias, y han visitado el almacén central, donde se han informado sobre su funcionamiento y su alto grado de robotización, así como sobre los procedimientos de trabajo que se realizan en él cada día para dar servicio a las farmacias.



Dra. M. Enriqueta Fdez., explicando la Farmacia f+

Los asistentes por parte de la academia fueron: Excm. Sra. Dña. Stella Moreno Grau – presidenta • Excmo. Sr. D. Eduardo Osuna Carrillo de Albornoz – secretario • Ilma. Sra. Dña. Purificación Castillo Garzón - académica • Ilmo. Sr. D. Salvador Zamora Navarro - académico • Ilma. Sra. Dña. Josefa Noguera Viciano - académica • Ilma. Sra. Dña. María Pilar Zaragoza Fernández - académica • Sra. Dña. María Dolores Albaladejo Otón – académica • Sr. D. César Nebot Monferrer – académico. Los asistentes por parte de Hefame fueron: • Sr. D. José Miguel Soler - secretario • Sr. D. Carlos Fernández – consejero • Sr. D. Javier López – director general • Sra. Dña. Pilar Balcells – directora de RRHH • Dra. Dña. María Enriqueta Fernández – directora de la Fundación Hefame



Reunión entre miembros de Hefame y de la Academia

Fuente: Fundación Hefame